

# *Les liens entre Cuba et la Russie en sont à leur meilleur moment*

---



La Havane, 12 juin (RHC).- Alicia Corredera, vice-présidente de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a relevé que les relations entre Cuba et la Russie en sont à leur meilleur moment après la reconstruction des relations bilatérales.

Au cours du meeting qui s'est tenu à La Havane à l'occasion de la journée de la Fête Nationale de la Fédération de la Russie, qui est célébré le 12 juin, Alicia Corredera a fait l'éloge des liens historiques unissant nos deux pays.

Elle a également rappelé que notre pays a pu résister à l'agressivité impérialiste grâce à l'appui solidaire de l'ex-Union Soviétique.

Pour sa part, Mikhaïl Kaminin, Ambassadeur de la Russie à Cuba, a remercié la direction de l'ICAP d'avoir commémoré cet événement. Il a qualifié d'excellent l'état actuel des liens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/58924-les-liens-entre-cuba-et-la-russie-en-sont-a-leur-meilleur-moment>



**Radio Habana Cuba**